
cADIZLos vecinos creen que se debe a un "berrinche" relacionado con el Oratorio

~~ ~---~-~-~----

ElConsistorionoresponde
apeticionesdelObispado
Compromisoincumplido:

Desde hace cinco años espera una
respuesta a la solicitud de cesión de
suelo para una iglesia en Cortadura

Tanto los vecinos de Cortadura

como el propio Obispado de Cá-
diz están molestos con el Ayunta-
miento por su "silencio" en rela-
ción a la solicitud realizada hace

cinco años por la Iglesia de cesión
de unos terrenos para la cons-
trucción de una parroquia. El

compromiso municipal era el de
ceder suelo en Matadero, pero
han pasado los años y, según el
Obispado, "no existe voluntad po-
lírica". Los vecinos achacan la ac-

ritud municipal a "un berrinche"
por el Oratorio San Felipe Neri y
su relación con laJunta. -pAG. 5-

ACCIDENTE LABORAL

Falleceun trabajador de 53 años en una obra en Chiclana
Un obrero de la construcción perdió ayer la vida al precipitarse al vacio
desde el andamio en el que trabajaba y golpearse en la cabeza. El
suceso tuvo lugar en Chidana, en la carretera de La Barrosa, y la
víctima, José Gómez Marchante, un vecino de Medina Sidonia de 53

años que residía en Cádiz. Tras este nuevo siniestro, los sindicatos
criticaron duramente a los empresarios, mientras que la patronal
abogó por implicar a todos en la prevención de los accidentes. En la
imagen, la obra en la que se produjo el accidente. -PÁGINA18-
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PROVINCIAConvoca cursos fonnativos

Puerto Real se adelanta en la
formación para el sedor naval
La demanda de los sindicatos de

especialistas para el sector naval
ha sido recogida por el Ayunta-
miento de Puerto Real, que ofre-
cerá a partir del próximo mes cur-
sos de formación a la carta para

desempleados del municipio y del
resto de la Bahía para atender los
puestos que necesitan empresas
comóDragados o Navanria. La pri-
mera iniciariva formará a electri-
cistas. -pAGINA 19-

~---

CÁDIZ PROVINCIA

Un millar de
firmas contra
el derribo de
la Aduana

Rota pedirá a
Defensa más
de un millón de
euros por ellBI

La plataforma se dirige a las ad-
ministraciones. -PAGINA7-

El Ayuntamiento pedirá 1,2 mi-
llonesanuales. -pAGINA24--

CÁDIZ

Imputada otra
mujer por la
agresión a
dosconcejalas
La pareja del súbdito italiano
detenido y en prisión preven-
tiva por la agresión que pre-
suntamente sufrieron dos con-

cejalas del Ayuntamiento de Cá-
diz también ha sido imputada
en este caso. Ayer le fue notifi-
cada su imputación por los su-
puestos delitos de alteración
del orden público y atentando
contra la autoridad. Por otra

parte, hoy comienza en elJuz-
gado número 2 de Puerto Real,
con la toma de las primeras de-
claraciones, la instrucción del
procedimiento contra los res-
ponsables de la perrera El Re-
fugio. -PAGINA8-

Provincia -21-

ElPríncipede
Asturiasasisteaun
ejercicionavalenla
BahíadeCádiz

El Príncipe, atento.

Cádiz -7-

La Juntafirma catorce

convenios para
instalar ascensores

Provincia--20-

El PP pide 997 millones
ala Junta paraCádiz
enlo"presupuestos

Deportes..-44--
El Cádiz calca los
numeros del ultimo

descenso a Segunda B

Deportes ,-48-
El Sevilla vence al

Steaua y el,Barcelona
el1)pata en Glasgow
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POLITICASolicitan que la inversión de laJunta para 2008 esté "marcada por el gaditanismo"

Sanzpide 997 millones para la
provincia en lospresupuestos

_n. -.. -.

Ellíderdel PPandaluz
creeque lacifraes
"justa y adecuadaa
lasnecesidades"

-. -. ._.

Reclamaque "Cádizdeje
deserelfurgóndecola"y
sepotencieelempleoy
lasinfraestruduras

MARIBELPOSADAS
CADI2

El secretario general clel Pp.A, An-
ronio Sanz, pidió ayer a laJunta
de Andalucía que los presupues--
tOs autonómicos para el próximo
año, cuyo proyecto de le)' fue apro-
baclo ayer por el ConSfJo de Go-
bierno, "estén marcados porelga-
rlitanismo"y que destinen ala pro-
vincia 997 millones de euros.

"Ha llegado la hora de Cádiz",
manifestó, al tiempo que aseguró
que "el año que viene habrá un
Gobierno -regional- que garanti.
ce el cumplimiento y ejecución
de estos presupuestos", puesto que
se mostró convencido de que su
partido ganará las elecciones au-
tonómicas del mes de marzo.

Antonio Sanz consideró que la
cifra de 997 millones de euros es

'Justa, imprescindible y adecuada
a las ambiciones y necesidades de
la provincia" por la "deuda histó-
rica" del Ejecutivo andaluz con
Cádiz. Así, indicó que el incre-
mento de los presupuestos de la
Junta para 2007 fue "mínimo" res-
pecto a los del año anterior, con.
cretamente "del 6,5%". Para el
Partido Popular, la provincia ga-
clitana "no puede ser siempre el
furgón de cola" en las inversiones
de laJunta y pidió que se invierta
esta tendencia.

INFRAESTRUCTURAS

El líder del PP andaluz señaló que
"la principal partida" debe diri-
girse a "corregir el déficit de las
infraestrucruras". En total, 284 mi-
llones de euros deberían ir, a su
juicio, destinados a obras como la
conexión por auto"a entre Cádiz
y Huelva, la proyección e inicio de
la ejecución de la Arcos--Antequera

El presidente del PP-A, Antonio Sanz, ayer, junto a José Loaiza y Daniel Nieto,

SANIDAD

ElPPtambién
considera necesaria

la construcción de
cinco nuevos

hospitales

y el enlace de la Sierra con Mála-
ga a través de Ubrique y Manilva.

También consideró "funda-
mental" la conexión de la AP4

con la A-38 1, que sufre "numero-
sos atascos, especialmente en ve.
rano", además del enlace entre
Puerto Real y la A-38 1.

Por otra parte, Anronio Sanz
consideró "prioritaria" la inver-
sión en el sistema ferroviario de

la pro,incia, donde citó la crea.
ción de un eje entre la Costa del
Sol y el Campo de Gibraltar.

En manto al empleo, el Parti-
do Popular solicita que se desti-
nen 133 millones a planes espe-
ciales para el fomento de las es-

cuelas taller, las casas de oficio y
los talleres de empleo, al tiempo
que reclamó otros 70 millones de
euros para "una política de inno-
vación y desarrollo" que potencie
"el suelo industrial".

Además, Sanz destinó una par-
tida de 119 millones a la cons-
trucción de vein te nuevos cole-

gios en el conjunto de la prmin-
cia, así como para la rehabilita.
ción de centros y la creación de
c\tatro nuevas escuelas de idiomas.

Además, de la potenciación del
bilingÚismo y las nuevas tecnolo-
gias en la ensenanza.

VIVIENDAy POLlflCASOCIAL

Por otra parte, el secretario ge.
neral del PP-A cree necesaria la
construcción de 2.500 nuevas vi.

viendas en régimen de venta y
2.000 de alquiler en el conjunto
del territorio gaditano.

También destinó una partida
de 121 millones de euros a equi.
pamientos de atención socio-sa-
nitaria, entre ellos, la creación de
tres centros de día para enfermos

LE HACEMOS SU PLACA

I DE MATRICULA ALINSTANTE

SUPER OFERTA EN NEUMATICOS

de Alzheimer, quince nuevos cen-
tros de mayores y diez nuevas g\laf-
derías públicas.

En materia de Sanidad, el nÚ.
mero uno del PP por la provincia
para los próximas elecciones con-
sideró que son necesarios 95 mi-
llones de euros para la puesta en
marcha de cinco nuevos hospita.
les en la capital,Jerez, La Línea,
Chiclana y la Sierra, así como la
culminación de 22 nuevos centros

de atención primaria.
Por Último, cree que la Junta

debe aportar 74 millones para la
construcción de depuradoras en
13 localidades, además de 50 mi-
llones para la Ciudad de la Justi.
cia de Cádiz y de Algeciras.

Sanz calificó de "ambicioso.

pero necesario" la inyección eco--
nÓlI1Íca que propone su partido
para la provincia para los presu-
puestos andaluces de 2008 y ase-
guró que no basta con "anunciar
inversiones, sino que hay que in.
vertir", ya que la Junta "ha in.
cumplido el 90%" de 105proyec.
tos anunciados en 2007.

- .- - 2000:u",d '.
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POLÉMICA

Loaiza dice que
el PSOEutilizala
Diputación para
"ningunear a
los alcaldes"

M.P.
CÁDIZ

El presidente provincial del PP,
José Lo"'za, manifestó ayer que
"el fonaieClIniento de la Di-

putaciólI no es olra cosa que
hacer política contra los alcal.
des de otros partidos" y que el
PSOE utiliza esta institución

para "ningunearlos".
l.oaiza, que hizo estas de.

claracionesen relación al con.

venio que la Administración
provincial firmará con la D"
rección General de Costas)
que supondrá un cambio en la
gestión del litoral gaditano.
consideró que "el PSOE cuan-
do no gobierna lo que intenta
es dar la vuelL' a las institucio-

nes para quitar competencias".
Así, inrlicó que en el litoral las
competencias son de los ayun-
tamientos y del Estado.

"COMOUNDICTADORZUELO"
En este sentido, citó los casos
de la Mancomunidad de Mu.

nicipios de la Bahía de Cádiz,
una institución que "quiere po-
litizarla y hacerla sectaria y par-
tidista". Por ello, Loaiza consi-
deró que el presidente de la Di-
putación y secretario provino
cial del PSOE, Francisco Gon-
zález Cabaña, "está actuando
como un dictadorzuelo"

El presidente del Partido Po-
pular en la provincia señaló
que el dirigente socialista "quie-
re trasladar esa confrontación

permanente haciendo res.
ponsable al PP cuando no ha
dicho nada y lo único que ha
hecho es manifestar el sentir y
lo que están haciendo sus al.
caldes en las mancomunida.

des de la Bahía y de la Sierra".
Loaiza reiteró que la salida

del PP de la Mancomunidad

de la Bahía es sólo "una posi.
bilidad", aunque "no se des.
carta", precisó.

Por otra parte, el presiden.
te del PP en Andalucía, Anto-
nio Sanz, afirmó que su parti-
do "no tiene ningún dato" so-
bre los posibles autores de la
agresión al concejal popular
de Rota lsmael Puyana la se.
mana pasada.

Apad"na un n"'o y partidO" on 01do""ollo do su
comunod"d. Conte'b"i,., " su plOpio d..."ollo.
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BASENAVALDEROTAEmbarcó durante todo el día de ayer en la fragata 'Álvaro de Bazán'

..--. -----

ElPríncipedeAsturiasasistea
unejerciciodeadiestramiento
-----

Durante el operativo se
simuló un ataque aéreo
y acuático en las aguas
de la Bahía de Cádiz
----..-

El objetivo es que la
tripulación conozca los

riesgos de un supuesto
ataque terrorista

----

INFORMACiÓN
(ADIZ

El PrínCIpe cI~Asturia.o;pres~nciÓ
aver a bordo de la Iragata Alvaro
r/, Bnzán unos ejercicios de adies-
tramiento y de calificaciÓn ope-
rativa d~1 buqu~, donde se ha si-
mulado, mi~I1lras navegaba por
la Bahía de Cádiz, un ataque aé-
rco v acuático.

TI'as los honores de ordenan-
za, el almirante Jef~ del EstL\doMa-
VOl'de la Armada, Sebastíán Za-
;'agoza Soto, recibiÓ poco antes
de las diez de la maiiana a bordo

del buque ,,1Príncipe de Astl1lias,
que vesLÍael uniJÓnn~ de capitán
de corb~ta.

Un" Vl'Zen la mar, se simulÓ a
bordo un at"que aéreo y acuático
en tm ~jercicio que ¡"rma parte
de la calificaciÓn operativa en la
que se enCtlentra inmersa la fra-
ga~\ desde bace cinco semanas y
que lI~va a cabo el Centro de Va-
loración ~n Combate (Cevaeo).
Repartidos por todo el buque,
once oficiales v diez suboficiales
del Cevaco cO~1probaron los pro-
cedimientos y pau"", seguidas por
la tripulación ame una supuesta
amenaza a.simétrica, consistente
en una inundación provocada por
el choque de dos em barcaciones
rápidas y un incendio por el ata-
que de un avión.

Segón explicÓ a Efe e! coman-
dante de la Cevaco, el capitán de
navío Fernando ZumalacáITegui,
el objetivo es que la tripulación
conozca los riesgos de un supuesto
ataque ten-orista, y que ponga en
práctica el adiestramiento "con
rapidez"

ATENCiÓN REAL

El Príncipe de Asturia.o; siguió el
ejercicio muy de cerca desde to-
dos los departamentos en los que
se iba situando la acción, como e!
puente de mando, la sala de ener-
gia y propulsión o el centro de ar-
mas submarinas.

El ejercicio, que continuÓ du-
rante toda la jornada, fu~ califi-
cado de "notable" por el jefe de
seguridad interior de la Cevaco,
Javier Morán, quién indicÓ a Efe
']ue se han segltido "bien" los pro-
cedimientos y las pautas y se ha
"mejorado la rapidez y efectivi-
dad". Morán aiiadió que el ejer-
cicio es "muy complejo", porque
mucha gente está involucrada,
aunque ha destacado que los equi-
pos están "muy bien compene-
trados" ysólo ha comprobado "al-
glmos pequeiios fallos en los pa-
sillos en zona de peligro"

,'"°',,,,, ",'''<o """l 'M'"

El Principe de Asturias contempla, acompañado por los mandos, los movimientos de la tripulación.

Los efectivos, durante el adiestramiento. Don Felipe, en el puente de mando.

Su Alteza Real no perdió detalle del ejercicio realizado en aguas de la Bahia de Cádiz.

La fragata Álvaro de Bazán (F-
101), que uene su base en Ferrol
(A Coruña) aunque se encuentra
en Rota para su calificación ope-
rativa, se entregó a la Annada el

19 de septiembre de 2002, tiene
una tripulación de 230 marinos,
y es la pionera de una generación
de buques europeos de escolta
concebidos para los novedosos es-

cenarios del siglo XXI. La Prin-
cesa de Asturias amadrinó el pa-
sado año la entrega de la bande-
ra de combate al buque en Motril
(Granada) .

;~

Provincia 21

OTAN

Camposoto
reuniráa1.200
militaresen
unasmaniobras

INFORMACiÓN
(ADIZ
El Cuartel General Terrestre

de Despliegue Rápido de la
OTAN (HQNRDC-SP) des-
plegará alrededor de 1.200 mi-
litares V 165 vehículos desde
ahora hasta el 20 de noviem-
bre en la Base Militar de Cam-

posoto en San Femando para
desan-ollar un ejercicio de si-
mulaciÓn denominado HI-

REX 07. SegÚn informó el te-
niente coronel de Infantería
Femando Buesa, a la localidad
gaditana llegarán por vía ma-
rítima y terrestre desde Valen-
cia y oU-ospuntos de España al-
rededor de 91 contenedores
que transpor~lrán 2.200 tone-
ladas de material y equipo in-
fonnático necesario para efec-
tuar dicha acuvidad. que se de-
sa!Tollará plenamente duran-
te losdias5y 13de noviembre.
El HIREX 07 es un ejercicio
asistido por ordenador en el
que se simulan tanto los esce-
narios como los incidentes que
se puedan producir en una mi-
sión de interycnciÓn dmante
una crisis humanitaria.

Por el momento, como ex-
plicÓ Buesa, "la Única inter-
vención que este Cuartel Ge-
neral ha desarrollado lÚe con
motivo del ten-emoto que azo-
tÓ a Pakistán en octubre de
2005, donde el HQNRDC-SP
estuvo al maudo de las fuerzas

terrestres que la OTAN des-
plegó en la zona para socorrer
a las víctimas del desastre".

ALTA DISPONIBILIDAD

Este Cuartel General Terrestre
de Desplieglle Rápido es uno
de los siete cuarteles de Alta

Disponibilidad con los que
cuenta la Alianza, y segÚn in-
f"n-nó Buesa, su objetivo es "aI-
cam,ar el máximo nivel de po-
sible integración entre las Uni-
dades Nacionales, Multinacio-
nales y el propio Cuarte!"

El teniente coronel explicó
que una de las principales ca-
racterísticas de este Cuartel es
que es fácilmente proyectable,
pudiéndose desplegar en cual-
quier parte del mundo de ma-
nera autónoma en un periodo
de tiempo inferior a 90 días.

El HQ NRDC-SP está for-
mado por personal español en
su mayoría, pero también lo
componen militares de doce
nacionalidades por lo que "el
:dioma es uno de los principa-
les obstáculos asolventar", ma-
niJestó Buesa, quien indicó que
"en todas las operaciones el
idioma que utilizamos es el in-
glés, lo que hace que tengamos
que tener un alto grado de
compenetración". El Cuartel
General de Alta Disponibilidad
(HQNRDC-SP) está abierto a
la participación de todos los Es-
tados miembros de la OTAN y
se encuentra a disposición de
la Alianza para participar en
las operaciones que el Go-
bierno crea oportunas previa
aprobación del Parlamento.
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REACCiÓNAnte las insinuaciones de la responsable del Partido Popular en Rota sobre la agresión a Puyana

-_.~-----

Hugo Cañellasafirma
que desde el inicio ha
mostrado su repulsa
hacia losataques
--..---

Tambiénsopesainiciar
accionescontra ciertos
mediosdecomunicación
de la localidad roteña
-----

OLGAPRADOS
ROTA
Tras las declaraciones de ]a líder
del Partido Popular de Rota, Eva
Corrales, en las que manifestaba
sus sospechas acerca de la coinci-
dencia temporal entre los ataques
sufridos por e] conceJ3llsmae] Pu-
yana y la creación de un nuevo
partido político en la localidad,
Populares por Rota (PPR) , e! por-
tavoz de este partido, Hugo Ca-
ñellas, ha confirmado a este me-
dio de comunicación que estudia
la posibilidad de iniciar acciones
legales ante estas afirmaciones.

Durante la tarde de ayer, e! que
fuera presidente de]as Nuevas Ge-
neraciones de] Partido Popular
en Rota mantenía una reunión

con su abogada para estudiar
cómo encarar todas las declara-

ciones e insinuaciones que se han
venido sucediendo en los últimos
días tras el grave ataque sufrido
por el conc'dal popular Ismael Pu-
yana Román, en el cual se puso en
riesgo su vida.

Para Cañellas "es indigno que
en estas fechas, en pleno siglo XXI
como estamos, se produzcan si-
tuaciones como ésta" El portavoz
del PPR afirma que, al contrario
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HlIgo Cañellas en IIna reciente comparecencia como portavoz de Populares por Rota.

de ]0 que se ha dado a entender
hasta ahora, él condenó en sumo-
mento lo sucedido al concejal po-
pular, mostrándo]e su apoyo, ya
que "nosotros también hemos vi-
vido la coacción en diIerentes épo-
cas políticas, y es por ello que le
entendemos y le apoyamos".
Hugo Cañellas ha denunciado
que "ningún político ni nadie tie-
ne derecho a acusar sin pruebas",
y solicitó que "se deje a los Cuer-
pos de Seguridad con competen-
cias en este caso realizar su traba-
jo, y dejemos de buscar chivos ex-
piatorios" .

y es que ayer, en diIerentes me-
dios de comunicación provincia-
les a los que Eva Corrales ofreció

declaraciones, se mencionaban
los nombres de Hugo Cañellas y
de Juan Antonio Díaz Romero,
antiguos responsables en el orga-
nigrama de! Partido Popular, re-
lacionándoles de algún modo con
los hechos.

Cañellas, que se encontraba es-
tos días de viaje en Portugal, se ha
mostrado indignado porque las
cosas hayan llegado a tal punto
que se haya pensado que este via-
je, que dice realizar cada año por
costumbre por las mismas fechas,
estuviese relacionado con su po-
sible implicación en el suceso. Para
Hugo Cañellas, "esto no es más
que una cortina de humo con la
que el Gobierno municipal quie-

re desviar la atención sobre cier-
tas cosas".

LEGITIMIDAD

Eva Corrales también manifesta-
ba en su comparecencia de hace
dos días sus dudas acerca de la le-
gitimidad de la nueva formación
política Populares por Rota, afir-
mando que no constan en ningún
tipo de registro oficial, ni a su po-
der ha llegado ningún documen-
to que refrende la legalidad de
esta agrupación política creada a
partir de diferencias internas en
el Partido Popular de Rota.

Ante estas declaraciones de Eva

Corrales, Hugo Cañellas ha acla-
rado a este medio que según se les

ha comunicado desde el Ministe-

rio del Interior, orgamsmo don-
de se registran todos los partidos
políticos de manera legal, "Popu-
lares por Rota no tiene por qué
jmtificarante nadie que están con-
¡(nmados legalmente corno par-
tido político. ymucho menos Eva
Corrales tiene por qué tener en
su poder ningún documento que
lo demuestre". Cañellas ha afir-

mado que éstas son cuestiones in-
ternas del partIdo, y que solo se
debe a sus afiliados; que en todo
caso, si se quiere contrastar in-
formación, pueden dirigirse a la
notaría de Chipiona que gestio-
na su documentación. Además, y
con respecto a] registro del Mi-
nisterio del Interior en el cual fi-
guran reflejados los partidos po-
líticos, según afirma Hugo Cañe-
Has, "fue actualizado por última
vez enjunio de! pasado año 2006,
así que ni figuran ellos, ni figilra
el partido político de Rosa Diez,
Unión, Progreso y Democracia
(UPD)". Lo cierto es que desde
este medio de comunicación se

ha comprobado que en]a página
web de] Ministerio del Interior, ]a
última actualización mostrada de

]a lista de partidos políticos regis-
trados aparece con fecha del l de
octubre de! 2007, y Populares por
Rota no aparece en esta lista

Para Cañellas, "Eva Corrales tie-

ne que aclararse, porque no pue-
de salir en televisiones locales afir-
mando que sólo se produjo una
baja en el Partido Popular, cuan-
do realmente han sido 78, de las
cuales no puedo ofrecer los nom-
bres para evitar represalias", alu-
diendo a las declaraciones de ]a

popular, en las que de nuevo po-
nía en tela de juicio esta afirma-
ción de I-lugo CañeHas.

~ ~ -~ ~._~

MO'MA"O,CULMINACiÓNEste acuerdo sería el fruto de un trabajo de años

ElPleno aprueba con consenso un
c~venioparala~lidad de laBase

de
. Órfu1a¿i?ft;Cd,\~~~tek11,~2gún
haafim1adóLá~ei, "seévitárála
controversia sobre élIBI de]a

Base", ya que "los contenciosos no
conducen a nada, y como base se
dispone de] buen funcionamien-
to del impuesto sobre la circula-
ción de vehículos".

Para la portavoz del grupo mu-
nicipal socialista, Encarna Niño,
es importante que porvía de este
convenio el Ayuntamiento dis-
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cías a ]osque se han ganado los
numerosos contenciosos inicia-
dos por el ayuntamiento de Rota
desde hace años, y en base a los
cuales ha ido consiguiendo victo-
rias en esta cuestión histórica.

Para el que fuese delegado ele
Hacienda en la anterior legisla-
tura,JuanAntonio Uaz'¡o, "a Rota
no se le ha regalado nada", acu-
sando al partido socialista de "ci-
nismo político al apoyar hoy un
convenio del que hace cuatro arlos

Imagen del Pleno celebrado en la mañana de ayer.

negaban su existencia y conside-
raban una utopía"

El alcalde ele Rota, Lorenzo

SánchezAlonso, concluyó que lo
importante es que esta propues-
ta que se presentará ante e] Mi-
nisterio de Defensa parte de un

consenso, pero que uo es cierto
que el dinero que recibe Rota por
el lB] sea una compeusación, ya
que "si el Ministerio de defensa
está pagando es porque lo hemos
ganado en los tribunales" aunque
"debe pagar como cualquiera".
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PROYRTOCultur-Cad crea activos culturales para los 44 municipios gaditanos

mfomraciÓII

MIÉRCOLES 24 DE OCTUBRE, 2007

Diputación diseña diez rutas
culturales por la provincia
Paraellose han
construido nuevas
infraestructuras y se
han rehabilitado otras

LaUCA ha sido la
encargada del
desarrollo de los
contenidos de las rutas

INFORMACiÓN
LA JAN DA

La construcción de nuevas infra-
estruCturas y la rehabilitación del
patrimonio histórico yartístico en
los 44 municipios de la pr0\1ncia
de Cádiz ha posibilitado crear un
\ínculo entre oferta cultural yem-
pleo en Cádiz, En este sentido, el
Proyecto Cultur-Cad, gestionado
porellEDT de Dipul<,ción, ha lo-
grado materializar un total de 71
actnaciones de esta naturaleza, en-
tre construcciones de nueva plan-
ta y recuperaciones de bienes pa-
l1imoniales, cuya fase de ejecu-
ción comenzó en 2006 y se inten-
sificó en el primer semestre del
presente año,

Según ha informado la admi-
nistración provincial, ya han con-
cluido 33 actuaciones previstas en
el proyecto, por lo que se alcanza
un nivel de ejecución cercano al
50 % del total de proyectos. lo que
está permitiendo afianzar uno de
sus objetivos básicos: "abrir nue-
vas rutas culturales en la pr0\1n-
cia",

Así, Diputación, a través del
IEDT, encargó a la Universidad
de Cádiz el desarrollo de los con-

tenidos de estas rutas con el pro-
pósito de establecer un armazón
científico y lógico, Se trataba de
evitar la dispersión entre los nue-
vos activos culturales, La solución
se concreta en unas rutas deter-

minadas a partir de hitos signifi-
cativos del Cultur-Cad, que se des-
glosan en 10 temáticas, Concre-
tamente, estas rutas se han deno-
minado ClulizMitowgico, cuyo em-
plazamiento está pordetenninar;

'",O'MAOO,

La ruta 'Cádiz Andalusí' se articula principalmente con la recuperación del castillo de Medina Sidonia.

Gídiz Prehistó1Íw,confonnado por
los centros de interpretación de
Benalup, El Bosque y Puerto Se-
rrano; CÁdiz lWmaTUJ,a través del
centro de atención de visitantes
de Baelo Claudia en Tarifa, más
la renovación del museo arqueo-
lógico de Espera; o la ruta Cádiz
A ndalus~ que se articula con la re-
cuperación del castiIJo de Medi-
na, la recuperación de las mura-
llas de Torre Alháquime y de Se-
tenil, las murallas meriníes de Al-
geciras y la restauración de la To-
rre del Homenaje de Alcalá. Asi-
mismo, la ruta Castellmw-Nazari,
incluye el centro de interpreta-
ción del barrio nazarí de Benao-

caz, la recuperación del entorno
del castillo de Olvera y el centro
de interpretación de Zahara de la
Sierra; la ruta CMizy elNueuo Mun-
do, que se basa en el Centro de in-
terpretación turística que se ha-
bilitará en el castillo de Chipiona;
Etnografta de la Sierra de Cádiz, que
comprende los centros de inter-

.----.--.-----.
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PROYECTOCUlTUR-CAD

Oferta cultural y
empleo estable

---.--

La necesidad de contar con ofertas

complementarias a la actividad
turistica, principal fortaleza
económica de la provincia de Cádiz.
ha propiciado una búsqueda
incesante de actividades culturales
y de ocio que combatan la
estacionalidad que aqueja al sedor
turistiCo. Por otro lado, la aeación
de empleo estable es un objetivo
compartido por las
administraciones públicas y
agentes sociales. Las dos claves de
este contexto convergen en el
proyecto Cultur-Cad que gestiona
Diputación a través de su Instituto
de Empleo y Desarrollo Socio-
económico y Tecnológico (lEDT).

pretación de Prado del Rey, Ubri-
que, Grazalema, Arcos, el Museo
de usos y costumbres de Setenil,
el centro cultural de Caños San-
tos en Alcalá del Valle, el centro
de interpretación del queso en Vi-
Ilaluenga yel museo del aceite en
El Gastor; Etnografía de La Janda,
radicado en el cen tro de Paterna,
Etnografta del Campo de Gibraltar,
localizado en Jimena y el Centro
Temático del Viento, en Vejer.

Estas actuaciones,junto al cos-
te del proyecto encargado a la
U eA. Yla asistencia técnica suman
una inversión que supera los 18
millones de euros; una cuantía
que supone una cuarta parte del
presupuesto global del Cultur-
Cad, cifrado en 71.160.281 euros.
Los fondos Feder son el principal
sustento financiero del proyecto
(un 75%), completados con re-
cursos propios de la Diputación
Provincial y aportaciones de otras
entidades.

MEDINASIDONIAOrdenanzas Fiscales para el año 2008
"m'MAC,,"

ElConsistoriocongelalosimpuestosde
adividadeseconómicasy circulación
INFORMACiÓN
MEOINASIDONIA

El Pleno de la Corporación mu-
nicipal del Ayuntamiento de Me-
dina Sidonia aprobó ayer la mo-
dificación de las Ordenanzas Fis-

cales Municipales para el próxi-
mo ejercicio económico de 2008,
que como nota más significativa
recoge la congelación de dos im-
puestos y una tasa, concretamen-
te, los impuestos que graban las

actividades económicas y la cir-
culación de vehículos así como la

tasa por la utilización del autobÚs
urbano.

"Estas tasas municipales se man-
tendrán igual que en el año 2007
ya que ni siquiera se le aplicará la
subida del In dice de Precios al
Consumo', afirmó el primer edil
asidonense, Francisco Carrera
Castillo.

Asimismo, la nueva ordenanza

fiscal no contempla ninguna su-
bida por encima del 3% (In dice
de Precios al Consumo estableci-

do para el próximo año) para nin-
guna de las tasas, precios e im-
puestos existentes.

La puesta en funcionamiento
de la nueva estación depuradora
de aguas ha obligado al Ayunta-
miento del municipio a la anula-
cióndelcanondevertido (0,8eu-
ros, por metro cúbico de agua con- Imagen de la depuradora.

--

Provincia La Janda 25

SAN JOSÉ DEL VALLE

Comienzan
las obras de

mejoray
dotación de la
Iglesia Vieja

INFORMACiÓN
SAN JOSÉ DEl VAllE

La Mancomunidad de LaJan-
da ha informado que ya han
comenzado las obras de dota-

ción y mejora de la Iglesia Vie-
jade SanJosé del Valle para su
transformación definitiva a

Centro Cultural; una vez que
han finalizado las obras de re-
habilitación de edificio reli-

gioso.
El objeto de las obras para

la dotación y mejora de la an-
tigua Iglesia es acondicionar el
edificio a un espacio multiusos
de exposición y representación
al servicio del municipio, "que
se convierta en un auténtico
Centro Cultural", afirmó el al-
calde, Pedro Garda.

Las obras consisten en la do-

tación del equipamiento ne-
cesario para la puesta en uso
del nuevo recinto, que inclu-
yen un escenario dotado con
equipos de iluminación, soni-
do, videoproyección, y maqui-
naria escénica para pequeñas
representaciones. El edificio
podrá albergar un total esti-
mado de 110 espectadoressen-
tados, estando prevista la fina-
lización de las obras a finales
del presente año. Este pro-
yecto permitirá a los vecinos y
vecinas de El Valle con tar con

espacio cultural adecuado a sus
necesidades donde poderrea-
lizar y desarrollar todo tipo de
actividades culturales tales
corno exposiciones, represen-
taciones teatrales, actuaciones,
ete.; todo ello en pro de fo-
mentar la cultura entre los ciu-
dadanos. Esta actuación, en-
marcada en el proyecto Cultur-
Cad, promovido por el ente su-
pramunicipal a través de un
convenio con el Instituto de

Empleo y Desarrollo Socioe-
conómico y Tecnológico de la
Diputación, cuenta con una in-
versión de 240.000 euros cofi-

nanciados en un 75 % por fon-
dos Feder, un 15% con fondos
dellEDT y un 10 % por el
Ayuntamiento del Valle.

sumida) ya la creación de la Tasa
por la prestación del servicio de
depuración y tratamiento de aguas
residual es, que comenzará a apli-
carse una vez que el Ayuntamiento
de Medina Sidonia reciba la de-
puradora.

La nueva tasa municipal cuen-
ta con una cuota fija de 1,452 eu-
ros al mes y una cuota variable de
0,149 euros, por metro cÚbico de
agua consumida.

IMPUESTO DE CIRCULACiÓN

Por otro lado, como ya ocurriera
en años anteriores, el Ayunta-
miento asidonense ha aprobado
también en la sesión plenaria ce-
lebrada ayer la exención del im-
puesto de circulación de vehícu-
los para todas las personas con dis-
capacidad del municipio.

,,!:,"¡~,~,
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ENCUENTRO Con motivo de la IX Asamblea Anual de Ecologistas en Acción
~~""

Losecologistas
delaprovincia. ,sereunlranen
BajodeGuía
Ecologistasen Acción
promueve un
ecologismosocialpara
evitar lacrisisecológica
~---~~ -

Esteencuentroestá
abiertoa losinteresados
enconocerlasactividades
deestecolectivo
--
INFORMAOÓN
SANlÚCAR

El centro de Interpretación de la
Naturaleza de B'0o de Guía aco-
gerá este fin de semana la IX
Asamblea Anual de Ecologistas en
Acción de Cádiz, donde se infor~
mará al público asisten te sobre las
líneas de trabajo de esta ONGque
se fundamenta principalmente
en el ecologismo social.

Según afirman miembros de
este colectivo, los problemas me-
dio ambientales "tienen su origen
en un modelo de producción y
consumo cada vez más globaliza~
do, del que derivan también otros
problemas sociales, y que hayque
transformar si se quiere evitar la

oisis ecológica". Para ello reali~
zan campañas de sensibilización,
denuncias públicas o leg-ales con-
tra aquellas actuaciones que da-
ñan el medio ambiente, a la vez
que elabora alternativas concre~
tas yviables en cada uno de los ám-
bitos en los que desarrolla su ac~
tividad yque se ponen en marcha
g-racias al trabajo voluntario de ac~
tivistas y asociados.

ABIERTO AL PÚBLICO

Para informar a la ciudadanía so-
bre los herramientas existentes

para evitar estos problemas me-
dioambientales, Ecologistas en Ac~
ción abre las puertas de este en-
cuentro a todos aquellos intere-
sados en participar en estas jor-
nadas. En esta edición, según in-
forman, se introducirán noveda-
des, "de cara a hacer de nuestra
asamblea anual un espacio de en~
cuentro y reflexión más atractivo
y ameno". Estas novedades se re-
fieren a dotar de mayor tiempo a
las experiencias de los distintos
grupos federados en campañas y
actividades y a la celebración de
una jornada de puertas abiertas
el sábado, 27 de octubre, a la que
pueden acudir grupos escolares,
asocaciaciones vecinales u otro

Los ecologistas debatirán sobre 105problemas medioambientales.

tipo de colectivos. Asimismo, el
grupo ecologista ha organizado
exposiciones sobre el cambio cli~
mático, la alimentación y salud
responsable o en defensa del Atún
Rojo; videos-montaje de diferen~
tes campañas, así como charlas~
coloquio que versarán sobre el De-
rec/w <kaccesoa la inf=ián YLa
Mina <k las Cruces, repercusiones
ambientales, que estará a cargo
de miembros de otras provincias

-,

Elpintor 'Manue' inmortaliza acuatro sanluqueñas
El artista sanluqueño José Manuel Velázquez Manue
ha inmortalizado en su obra Mujeres sanluqueñas del
siglo XXIa las cantaoras Laura Vital y Cintia Merino
asl como a Patricia Hernández y Mercedes Cordero, El

autor de la obra, que fue presentada en la fundación
Eduardo Domlnguez lobato, explicó las dificultades
del tratamiento de personajes femeninos, cuando el
posado fue especialmente corto,

.~ .: ---c:II

que están trabajando en estas áre-
as de trabajo.

El acceso a esta asamblea que
se celebra este fin de semana en

el Centro de Interpretación de la
Naturaleza en Bajo de Guía está
abierta al público. Los interesa~
dos en acudir a esta cita, podrán
llamar al teléfono 956837702 en
horario de mañana o bien infor-
marse a través del correo electró-
nico.

~--

BIENESTARSOCIALOrganizada por Ademur

BAJO GUADALQUIVIR

LaMuestra
de Artesanía
recibe 18.000
visitas

INFORMACiÓN
SANLÚCAR
La IX Feliade Mueslrasde Ar~

tcsanía del Bajo Guadalqui\ir.
celebrada dellS al21 de OC\ll~
bre, ha recibido en lorno a
18.000 visitas. segÚn han in~
fonnado fuentes d~ este ent~
comarcal.

La muestra, que se celehr"
en la localidad sevillana de
Utrera, contó con la colabora~
ción de todas las localidades

que forman la Mancomlmidad
de Municipios del Bajo Gua-
dalquivir, entre los que se en-
cuentra SanlÚcar. El presiden~
te de este ente, Antonio Maes-
tre, destacó la importancia de
este evento "para fortalecer este
sector del pequeño y mediano
empresariado artesanal de la
comarca". Añadió que se trata
de un sector "que cuenta con
especiales dificultades para so-
bre\ivir en unas condiciones

de mercado que hoy requie~
ren más que nunca de la unión
de los artesanos para aprove~
char las nuevas vías de comer~

cialización de los productos
que ofrecen las nuevas tecno-
logías, especialmente In ter-
net". Antonio Maestre también
se refirió a esta feria como "un

marco inmejorable para di~
fundir la cultura y las costum~
bres populares de nuestra co-
marca, así como para poner de
relieve la creciente importan-
cia de la artesanía como recla~
mo dentro de la oferta turísti~
ea de nuestros territorios".

Alhambra asiste a unas
jornadas sobre la Ley
de Dependencia
INFORMACiÓN
SANlÚCAR

El delegado de Asuntos Sociales,
José Luis Alhambra, asistió a una
jornada sobre la Ley de Depen-
dencia celehrada en Rota y orga~
nizada por la Asociación de Mu~
jeres Rurales de Cádiz.

A este encuentro acudió, enU-e
otros, la directora general de Per-
sonas con Discapacidad, Aurelía
Calzada Muñoz, quien informó
sobre las características de esta ley
y respondió a todas las cuestiones
planteadas por el público asis~
ten te. Uno de los aspectos desta~
cados por Calzada MUI10Zfue la
"g-ran importancia para la mujer,
ya que la puesta en marcha de esta
ley supone la necesalia creación
de nuevos puestos de trabajo y,
por tanto, una buen oportunidad
de creación de autoempleo para
las m\0eres, mediante la creación
de nue\"a' empresas, sociedades,
cooperativas o de forma autóno-

ma, siempre que se cumplan los
requisitos de acreditación exigi~
da por laJunla". Alhambra tras~
ladó a la directora general el plan
de cliscapacidacl puesto en mar~
cha por el Ayunt<\mi<,nto yacor-
daron una próxima reunión.

Imagen de José Luis Alhambra.

~......
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El Príncipe Felipe subió ayer a bordo de la fragata 'Álvaro de Bazán'

para asistir al simulacro de distintas clases de ataques terroristas

Visita de sangre azul marino

E
l Principe de Asturias, Feli,
pe de Barbón, visitó ayer la
Base Naval de Rota para
presidir la última rutina de

adiestramiento de la fragata Alva-
ro de Bazán, uno de los buques
más modernos de la Armada espa-
ñola. Poco antes de las 10.00horas,
Su Alteza Real fue recibido en el
muelle del recinto militar por el
Almirante Jefe del Estado Mayor
de la Armada, Sebastián Zarago-
za. Tras una rápido saludo a la tri-
pulación, Don Felipe subió a bor-
do de la nave para ocupar su sitio
en el puente.

El acto de recepción dtscurrió
con la austeridad propia del mun-
do castrense y tuvo como únicos
espectadores civiles a los perio-
distas que dieron cobertura al
evento.

La fragata zarpó del puerto
escasos minutos después con la
firme intención de internarse en
las aguas de la Bahia de Cádiz. El
Principe, que lució ayer su uni-
forme de capitán de corbeta, per-
maneció en la proa del barco para
observar con todo detalle la ope'
ración de partida.

Las maniobras realizadas duo
rante la pasada jornada formaban
parte del proceso de calificación
operativa en el que se encuentra
inmerso el buque desde hace cin-
co semanas. procedimiento que
corre a cargo del Centro de Valo-
ración en Combate, Cevaco.

Ataque simultáneo
Los ejerctcios incluyeron la prác.
tica de una amenaza asimétrica.
término que es utilizado en la
jerga militar para definir un ata-
que simultáneo. De esta forma,
los más de 200 marinos que inte-
gran la tripulación de la Alvaro
de Bazón simularon sufrir el ata-
que de dos embarcaCiOnes rápi-
das y un avión.

La dotación tuvo que afrontar
la resolución de una inundación
derivada de la colislón de las dos
supuestas naves agresoras y de un
incendio ocasionado por la arti-
lleria de la hipotética aeronave
enemiga.

El objetivo de estas rutinas de
adiestramiento es comprobar la
capacidad de los marinos para
poner en práctica, ante un posi.
ble ataque terrorista, los cono-
cimientos adquiridos durante su
periodo de formación para mini-
mizar los daños materiales y sal-
vaguardar las vidas de sus com-
pañeros.

Don Felipe decidió recorrer los
distintos departamentos donde
tuvieron lugar las maniobras
para comprobar sobre el terreno
el desarrollo de la iniciativa. De
esta manera, el Principe de Astu.
rias completó un improvisado iti-
nerario que, entre otras habita.
ciones, le llevó a visitar el puen-
te de mando, el centro de armas
submarinas y la sala de energia
y propulsión.

+

TEXTO:ANTONIO ZAMBONINO/ FOTOS: JUAN CARLOS CORCHADO / EFE / ROTA
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IALVARO DEBAZAN

RECEPCiÓN. Su Alteza Real subiendo a la fragata.

.
EJERCICIOS. ElPríncipe estuvo atento a todas las maniobras.

.~--- ..~ -

RECEPCiÓN. Elalmirante en jefe, con Su Alteza Real.

Las prácticas se saldaron con
un rotundo éxito y los onceofi-
ciales y los diez suboficiales del
Centro de Valoración en Combate
que asistieron a las maniobras
coincidieron en calificar como
notables los procedimientos y las
pautas seguidas por los marine-
ros participantes.

A primera hora de la tarde, Su
Alteza Real abandonó la fragata
a bordo de un helicóptero. Por su
parte, los miembros de la tripu-
lación permanecieron en las
aguas gaditanas el resto de la jor-
nada para continuar su progra-
ma de ejercicios.

El buque Alvaro de Bazán
regresará hayal muelle de la
Base Naval de Rota.

,
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SIMULACRO.Recreación de los efectos de un ataque terrorista.

pero se encuentra estos dias en
Rota para su calificación opera-
tiva. El barco, también conoci-
do como fragata F.lOl, puede
albergar una tripulación for-
mada por 230 marinos.

Por otro lado, las nuevas tec-
nologias que posee la Alvaro de
Bazán le capacitan para ejercer
distintas tareas, entre ellas se
encuentran actuar como buque
de mando en situaciones de cri.
sis y buque insignia en fuerzas
operativas, operar cerca de las

zonas litorales, ofrecer una ele-

I

vada capacidad antiaérea y dis-
poner de gran resistencia anti- .
submarina, antisuperficie y anti-
misil.

Este pionero entre los buques
escolta europeos también posee
la Bandera de Combate, que fue
entregada el pasado año a su tri-
pulación por la Princesa de Astu-
rias en el pueblo granadino de
Motril.

La lista de fragatas que com-
pletan la clase F.100 son las

siguientes: Almirante Don Juan
de Borbón, BIas de Lezo y Mén-
dez Núñez.

A. ZAMBONINO ROTA

Nuevas tecnologías

La fragata Alvaro de Bazán for-
ma parte de un grupo de cuatro
embarcaciones de similares ca-
racteristíca~, la clase F-lOO.que
presentan la tecnologia naval
más avanzada, no sólo de la Ar-
mada Española, sino también de
la OTAN.

La nave, cuya entrega a la Ar.
mada tuvo lugar el 19 de sep-
tiembre de 2002, tiene su base
habitual en Ferrol, A Coruña,
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ROTA

Luzverdea larealizacióndeunconvenio
pararegularelpagodellBIdelaBase
La corporación municipal aprobó por unanimidad
rubricar un acuerdo con el Ministerio de Hacienda

P.A. / LA VOZROTA

La corporación municipal aprobó
ayer por unanimidad, en una sesión
plenaria de carácter extraordina-
rio, la puesta en marcha de un con-
venio que regule el pago del mI de
la Base Naval con el Ministerio de
Hacienda. Así lo explicó la delega-
da municipal Montemayor Laynez
quien manifestó que <dos buenos
resultados obtenidos con el acuer-
do firmado para cobrar en su
momento los impuestos de circula-
ción de los vehículos de las Fuerzas
Armadas y de su personal han
impulsado esta iniciativa».

Según la delegada de Hacienda,
este convenio se centraria en el pago
de los Impuestos de Bienes Inmue-
bles, <doque evitaría tener que recu.
rrir a los contenciosos administra.
tivos y politicos o que los inspecto-
res municipales necesitasen entrar
en el recinto militaD>. A través de
este convenio el Ministerio de
Hacienda se comprometería a pagar
en concepto de IBI de los imnuebles
existentes en la Base, la cantidad de
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1.200.000euros a partir del 1de ene-
ro del próximo año 2008. El Aynn-
tamiento, por su parte, anularta las
cuotas emitidas hasta la fecha y,
como en el caso del impuesto de cir-
culación, la cantidad se revisaría

anualmente en ftmción del IPC.
La iniciativa contó con el res-

paldo del equipo de Gobierno de
Roteños Unidos y PP y con el apo-
yo de los grupos de la oposición
Izquierda Unida y PSOE, quien

remontó el inicio de esta pro-
puesta a su etapa de gobierno en
la localidad en 2000. En este sen-
tido, el alcalde, Lorenzo Sánchez,
afIrmó que <mofue el PSOE el que
inició el expediente que nos ha
conducido hasta este convenio,
sino que la cuestión se remonta a
un decreto del ministro Garcia
Vargas del año 1993». Para el el
primer edil, el PSOE hizo su papel
durante su etapa de gobierno pero
no ínició el tema por lo que pidió
que no se «tergiverse la verdad
para que a todos nos venga bien».

Apoyo a puyana
La sesión plenaria comenzó ayer
con la condena que todos los gru-
pos políticos de la agresión padeci-
da por el concejal del PP y miembro
del equipo de Gob.ierno, Ismael
Puyana Román. El propio alcalde,
Lorenzo Sánchez Alonso, manifes-
tó su solídaridad hacia el delegado
y añadió que los actos que se han
producido son obra de «cobardes
sin concepto de la política y mucho
menos de lo que es democracia».

Por su parte, Eva Corrales, como
portavoz del Partido Popular, quiso
agradecer las muestras de apoyo de
PSOE, Izquierda y Roteños Unidos
y añadió que <madie debe ser opri-
mido por defender sus tdeas».

SANLÚCAR

Lalocalidad
acogerá la
AsambleaAnual
delosecologistas
enlaprovincia

P. A. SANLÚCAR

Sanlúcar ha sido la localtdad
escogida para celebrar duran-
te este fin de semana la IX
Asamblea Anual de Ecologis-
tas en Acción de Cádiz.

El encuentro tendrá lugar
en Centro de Interpretación
de la Naturaleza de Bajo de
Gula. En esta edición se intro-
ducirán varias novedades,
para hacer Asamblea Anual
un espacio de encuentro y
reflexión más atractivo y ame-
no. Se dotará de mayor tiem-
po a las experiencias de los dis.
tintos grupos federados o com-
pañeros en campañas.
Asimismo, se celebrará una
jornada de puertas abiertas el
sábado por la tarde a la que
Ecologistas en Acción invita
a toda la ciudadanía para mos-
trarles distintas exposiciones.

Además, el domingo tendrá
lugar la celebración de dos
charlas.coloquios, una prime-
ra sobre el Derecho de acceso a
la información y la segunda
La Mina de las Cruces, reper.
cusiones ambientales a cargo
de miembros ecologistas de
otras provincias.
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